
環境
*********************************************************************************

　担当課 環境課　　　　（2020年3月回答）〔3/9～3/13〕

　提案・意見 大世古墓地（新墓）その７

 墓へ納骨した人から埋葬許可証を管理者が受けとります。埋葬許可証を回収
する事を委託している伊勢市に
質問1）委託料は年間いくらですか。委託料が低いために墓に埋葬する人から
管理人は徴収するのでしょうか。
質問2）伊勢市の墓地を借用させてもらっています、年間1,000円の使用料で
す、墓地全体から料金は何に使っているのでしょう。
質問3）伊勢市の6人乗りトラックが墓地に来ていますが何をしていますか、
草刈をしているのでしょうか。
質問4）亀鈴会のマイクロバスが草刈や掃除をしていますが、掃除は個人の墓
をしているのでしょうか、伊勢市が掃除を依頼しているのでしょうか。
質問5）伊勢市管理の墓地に木を大きくなる前に細く低い状態で切ってほし
い。墓地に木を植える人はいないと思います。鳥が糞をして種を蒔き「ひと
りばえ」の雑木をふやしているように思います。大木になる前に切ってもら
えば木の根で墓石を持ち上げる事はないんです。

　回答

質問1）業務委託料は年間168,480円で、通路清掃、埋葬立会等の業務をして
いただいています。
質問2）墓地の適正管理のため除草、区画整備等の管理に費用の一部を使用さ
せていただいています。
質問3）樹木剪定等の委託業務仕様外の作業を年間を通じて行っています。
質問4）伊勢亀鈴会には空き区画、通路の除草作業等を依頼しています。
質問5）樹木は近くの使用者とも連絡を取りながら、大木にならないよう出来
るだけ小さいうちに除去しています。



道路・河川
*********************************************************************************

　担当課 学校教育課　　　　（2020年3月回答）〔3/9～3/13〕

　提案・意見 交差点の安全対策について

 中島学区まちづくり協議会の子供見守り隊として小学生の登下校を見守って
おります。中島、御薗線のJR上の高架から下ってきた道の中島1丁目交差点を
小学生が横断して行くのですが、交差点上の横断を示すペイントが消えか
かっているため、車が歩行をじゃまする位置まで来て止まることがよくあ
り、車をよけて横断しなければならない。危ないので白線（ゼブラ模様）を
引き直して下さい。消えかかってきたら定期的に引き直しをお願いします。
 また、ここは車の交通も多いため、子供達を事故から守るため、両側にガー
ドレールの設置もお願いします。

　回答

 日頃から子どもたちの安全のために、登下校の見守り活動にご協力いただき
ありがとうございます。
 伊勢市教育委員会としては、ご指摘のあった道路を通学路とする小学校に、
登下校時の状況を確認するとともに、児童の交通事故防止に向けて登校、下
校時の注意喚起をするよう依頼しました。
 また、伊勢市では通学路の安全確保を目的に、国、県、警察、市等で組織す
る伊勢市通学路交通安全プログラムに対策箇所として挙げ、他の小中学校と
同様に整備をすすめていくことになります。今回、ご意見としていただきま
したこのことについても、上記のように進めてまいります。
 今後も、学校・地域・関係機関と連携して子どもたちの通学路の安全確保に
努めて参りますので、御理解・御協力いただきますよう宜しくお願いしま
す。



その他
*********************************************************************************

　担当課 管財契約課　　　　（2020年3月回答）〔3/9～3/13〕

　提案・意見 女子トイレの荷物台

 女子トイレに手洗い用に荷物台などカゴでもいいので置いて下さい。
 改築前は置いてあって、手洗の際助かりました。
 足元付近にカゴ、プラカゴ、床おきして下さい。
 １人１つずつ使えると安心です。

　回答

 ご提案いただきましたとおり、女子トイレの手洗い付近に荷物置きを設置さ
せていただきましたので、よろしくお願いいたします。


